



並木中等story

令和4年5月6日号

一面で人を決めつけてしまう



“Aさんはお年寄りに席を譲ったから良い人だ” “Bさんは友達の悪口を言うから悪い人だ” “Cさんは挨拶が丁寧だから良い人だ” “Dさんは目つきが悪いから悪い人だ” このように、一見しただけで、この人はこのような人だと決めつけている人はいませんか？ 私はそのような判断をして、友達をなくす大失敗をしました。人はいろいろな面を持っています。すべてが良い人、すべてが悪い人なんていません。誰もが良い面と悪い面を持っていると思います。一場面だけを見て、人の善悪を判断しては、人を見誤る人間になってしまいます。人の長所を言うのは良いと思いますが、人の短所や欠点だけを取りあげて非難をしていたのでは、あなた自身の人間性が疑われてしまいます。いろいろな人の様

々な行動を見て、皆さん自身の行動の在り方を考えてください。私は、電車に乗りながら人間ウォッチングをするのが好きです。“あの人のあの行動は素敵だな” “他人に対して、あのような話し方はお薦めしないな”などと観察しています。口が悪くても行動がスマートな人がいたり、その逆の人もいたりして勉強になります。皆さんも人の良い面、良くない面を観察してみてください。

《祝！SSH第3期指定》

3月末に文部科学省から連絡があり、スーパーサイエンスハイスクール（SSH）の第3期（令和4年度から8年度までの5年間）が承認されました。昨年12月に申請し、1月のヒアリング審査を経て決定しました。ご支援いただいた方々に御礼を申し上げます。ありがとうございました。